

KURZANLEITUNG:

Wie melde ich eine Firma / einen Teamcaptain für den Firmenlauf an, um Teams zu kaufen / Teams zu verwalten?

Auf der Firmenlaufhomepage über den Menüpunkt ANMELDEN / TEAMVERWALTUNG gelangen Sie auf die verlinkte Anmeldemaske unseres technischen Dienstleisters DAVENGO:

1. Hier zunächst LINKS kostenlos bei Davengo REGISTRIEREN , d.h. einen Administratoraccount anlegen. Anschliessend bzw. wenn ein Konto bereits besteht, kann man sich RECHTS EINLOGGEN, um dort Unternehmen und Teams für den Firmenlauf ANZUMELDEN / ZU VERWALTEN.

The screenshot shows the Davengo website's registration and login interface. At the top right, it says 'NICHT EINGELOGGT | LOGIN' and 'DEUTSCH | ENGLISH'. The main heading is 'davengo'. Below the header, there is a notice: 'Um sich oder Andere zu Veranstaltungen anzumelden, benötigen Sie einen Account bei davengo. Um einen Account zu erstellen müssen Sie mindestens 16 Jahre alt sein und den Datenschutzbestimmungen zustimmen.' The page is divided into two main sections: 'REGISTRIEREN' (left) and 'LOGIN' (right). The 'REGISTRIEREN' section has a sub-heading 'Erstmals registrieren bei davengo' and explains that users need an account. It lists 'Ihre Vorteile auf einen Blick':

- Speichern Ihrer Stamm- und Kontaktdaten für eine besonders schnelle Bestellung
- Leichte Auftragsverfolgung
- Einlösen von Gutscheinen
- Einfache Teamverwaltung bei Firmenläufen

A red button labeled 'Neu registrieren' is at the bottom. The 'LOGIN' section has a sub-heading 'Login für davengo-Nutzer' and asks for email and password. It features input fields for 'E-Mail' and 'Passwort', a red 'Login' button, and a link for 'PASSWORT?'. At the bottom, there are links for 'Impressum' and 'Datenschutzerklärung'.

2. Die Person, welche die Verwaltung der Teams übernehmen soll und Ansprechpartner in Ihrem Unternehmen ist, muss sich hier mit Telefonnummer und Emailadresse eintragen und die genaue Rechnungsadresse des Unternehmens hinterlegen. Damit ist Ihr Unternehmen vollständig für den Firmenlauf registriert.

The screenshot shows the 'TEAM CAPTAIN + FIRMENDATEN' registration form. At the top, a progress bar indicates the steps: 'Ihre Anmeldung' (selected), 'Zusammenfassung', 'Bezahlung', and 'Bestätigung'. The form is divided into two main sections: 'Team Captain Daten' and 'Firmendaten'. The 'Team Captain Daten' section includes a text box explaining the role of the Team Captain and a form with fields for 'Vorname', 'Name', 'Telefonnummer', and 'E-Mail'. The 'Firmendaten' section includes a text box explaining the need for accurate company data and a form with fields for 'Firmenname', 'Ansprechpartner / Teamcaptain', 'Straße u. Hausnr.', 'Postleitzahl', 'Adresszusatz', and 'Ort'. A red 'Weiter' button is at the bottom. At the very bottom, there are links for 'Impressum' and 'Datenschutzerklärung'.

3. Anschliessend können Teams gekauft werden bzw. die bereits gebuchten Teams verwaltet werden. Auch Änderungen an der Rechnungsadresse sind hier im Nachhinein möglich, falls nötig.

HINWEIS: Die Verwaltung der Teams (Eintragen von Teammitgliedern, Ersetzen von Teammitgliedern, Namenskorrekturen etc.) sind bis 1 Woche vor dem Lauf online möglich. Änderungen nach diesem Zeitpunkt sind nur am Veranstaltungstag mittels dem Änderungsformular, welches Ihren Startunterlagen beiliegt, möglich!

The screenshot displays the 'TEAMVERWALTUNG' interface with a navigation bar at the top containing 'Ihre Anmeldung', 'Zusammenfassung', 'Bezahlung', and 'Bestätigung'. The main content is divided into three sections:

- Startplätze + Zusatzprodukte:** Includes a 'Kaufen' button, a description of product management, and an 'Einlösen' button for vouchers.
- Teams verwalten:** Includes a 'Verwalten' button and a summary table of team statistics.
- Teamcaptain + Firma:** Includes a 'Daten ändern' button and a table of user and company details.

Teams verwalten	
Teams angelegt	0
Namentlich erfasste Teilnehmer	0

Teamcaptain + Firma	
Teamcaptain	Test Tester
Firma	Test

Bei Fragen oder technischen Schwierigkeiten stehen wir vom Orgateam jederzeit gerne zur Verfügung!

Hamann & Friends GmbH
firmenlauf@hamannandfriends.de
Tel: 07131 - 8978814